

## Président de la CEPEJ de Janvier 2007 à décembre 2010 : Fausto de Santis



Né en 1943, Fausto de Santis a entamé une carrière de juge en 1971. Il est devenu procureur en 1994, puis conseiller à la Cour de cassation en 2001 et Directeur des statistiques au ministère de la Justice en 2002.

En 2004, il a organisé à Rome avec des fonds européens une conférence internationale sur le thème "Evaluer la justice : échange d'expériences nationales" avec la participation de dix-huit pays d'Europe.

De juillet 2005 à octobre 2006, il a été nommé en outre Directeur général chargé de l'informatique appliquée à la justice.

Membre de la délégation italienne à la CEPEJ depuis la création de la Commission, il a été élu Président de la CEPEJ en décembre 2006. Son mandat s'est achevé en décembre 2010.

Monsieur de Santis est décédé le 9 mars 2012.